



千葉市立誉田中学校 学校だより 誉田のかぜ

学校だよりはHPに掲載します

第17号

令和8年2月3日発行

千葉市立誉田中学校

Tel.291-0012

※この便りについては、目的外使用を固く禁じております

◆わくわくおはなし隊◆

今年度より、絵本やおはなしの読み聞かせを「わくわくおはなし隊」の皆様に行っていただきました。「わくわくおはなし隊」は保護者や地域のボランティアの方で構成されています。「絵本やお話の楽しさを子どもに伝える（子どもと本を結ぶ）、本の世界を伝え、物語の世界に子どもをいざなう」を目的と意義に、2010年より誉田小学校から活動を開始されています。



声で語られる言葉に耳を傾け、物語の情景や登場人物の思いを想像する時間は、他者を思いやる心や豊かな感受性を育てます。本校が大切にしている「対話」（人の話を丁寧に聴く姿勢）は、日々の授業や行事だけでなく、このような静かな学びの場でも育まれています。読み聞かせは、語彙や表現力を高めるとともに、心を落ち着かせ、自分と向き合う貴重な時間となっています。

この取組は、地域や関係の皆様の温かな御協力によって支えられています。心より感謝申し上げます。今後も、言葉の力と人とのつながりを大切にした教育を進めてまいります。

◆地域ふれあいタイム（11月29日実施）特集②◆

○篆書体で印をつくろう（1年）



篆書体以外にもたくさん文字があって、歴史の授業みたいだった。これを書いている講師の先生はすごいなと思った。作った印は、帰って手紙などのときに使ってみたいのです。

○髪の知識（1年）



髪の洗い方があまりくわしくなく、間違えていたので、わかつてよかったです。髪の仕組みの図がとてもわかりやすかったです。実際に顕微鏡で見ると思っていたのと違っていました。もっと時間が長くてもいいと思いました。

○ハザードマップを作ろう（1年）



普段自分がよく使っている道がどういう危険があるのかがよくわかった。今回の話を聞いて、防災リュックの確認、家族と災害が起きたときにどこに避難するか、避難ルートを確認したいと思いました。

○手作り横笛（2年）



はじめは自分一人で上手につくれるか心配でしたが、講師の先生方のわかりやすく丁寧なご指導で「世界に一つだけの笛」を作ることができました。また、実際に作った笛を吹いてみるとことで、横笛の美しい音色を味わうことができました。

○手話(2年)



基本的な挨拶や会話などで扱う言葉の表現、また自分の名前を上手に表現ができるようになって嬉しかった。日常生活ではあまり手話と関わる機会がないけれど、今回学んだことが、いつかの時に生かせるように、忘れないでいたいです。

○ゆかたの着方(2年)



日本の文化であるゆかたや柔道はつながっていることを知ることができました。日本の文化は着る人や見る人に対しても様々な気づかいをしていて、改めて文化をつないでいく大切さを実感しました。

○フラワーアレンジメント(2年)



初めてリースを作ってみて、とても難しいことがわかりました。まずワイヤーで巻き付けるのが難しく、とても苦戦しました。講師の方がたくさんサポートしてくださいり、最後には自分の納得するリースを作ることができました。

○ジャグリング入門(2年)



講師の先生の投げ方を分析して、自分なりに工夫することや、最後に5回連続で投げられたときはとてもうれしかったです。記述→分析→実行は今やっているスポーツやテスト勉強にも活用していこうと思いました。

○Aloha な心で Hula(2年)



ダンスはあまりやったことがなくて、少し緊張はずかしさもあったけれど、ダンスをしているうちにどんどん楽しくなっていて、このコースを選んでよかったです。フラダンスの意味を知ることもできました。

○ストレッチ&ヨガの動きで内側からシェイプアップ(2年)



今まで、ヨガに触れたことが一度もなかったけれど、実際にやってみて、楽しかったし気持ちをリラックスすることができました。他にもヨガの種類はたくさんあるので、やり方などを調べて家でやってみたいです。

○バルーンアート(2年)



バルーンアートは、名前だけは知っていましたが、実際にやってみると、とても面白く、犬や県などをつくることができたときに、とてもうれしかったです。バルーンアートは人を笑顔にすることができることが分かりました。

○大正琴(2年)



「ふるさと」と「紅葉」の指使いがとても面白かったです。音色が日本っぽい感じで、演奏していて落ち着きました。今日の学びを通して、大正琴、楽器がとても身近になったので、家族に大正琴について教えようと思いました。

◆部活動改革「部活動の地域展開」についてのお知らせ◆

部活動については、全国的に部活動の地域展開という改革が行われております。本市でも、従来の部活動から地域クラブという制度へ改革する取組が行われており、本校でも、今年度柔道部と女子ソフトテニス部が実証事業に参加し、9月から3月までの休日の活動を地域クラブとして活動しております。

来年度の取組については、今年度と同様に各校でいくつかの部活動を対象として、期間限定で休日を地域クラブとして活動することを予定しており、対象となる部活動については、4月上旬に決定する見込みです。

また、地域クラブは部活動と異なり、会費が発生するものとされており、本市でも、受益者負担についての検討を行っているとのことです。対象となる部活動や来年度事業の詳細などについては、正式に決まり次第、御案内いたします。

問合せ：保健体育課部活動地域移行班 043-245-5947 chiiki.club@city.chiba.lg.jp